

令和5年1月吉日

お客様各位

株式会社二丸商店
代表取締役 伊藤哲平

ミックス小麦粉 10kg クラフト袋包装形態変更のお願い

拝啓 立春の候、皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

日頃は格別のご高配を賜り、誠にありがとうございます。

さて、この度ミックス小麦粉のクラフト袋充填口を封入しております、オーバーテープ上下部分の色を茶色に切り替えてさせていただきます。

今まで全体が白色で綺麗な見た目でしたが、オーバーテープ紙を晒にする際、紙を洗浄してから加工となるため、輸送時の強度または保管時に底が破れやすいとの相談が多々ありました。

社内で協議した結果、より強度でお客様が使いやすい形態にするには、やはり紙本来の原色である茶色を使用することが一番だと判断し、このような包材変更となりました。

今後ともよりよい製品作りに精進して参りますので、何卒お引き立ての程、宜しくお願い致します。

敬具

記

変更点；

摘要	従来包装形態 ※図1	新包装形態 ※図2
製品上部	オーバーテープ（白色）	オーバーテープ（茶色）
製品底部	オーバーテープ（白色）	オーバーテープ（茶色）
製品内部（晒）	クラフト紙2層	クラフト紙2層

導入時期； NB品（フタマルミックス粉） 旧在庫がなくなり次第
PB品 2023.2月中旬ごろ



図1. オーバーテープ（白色）



図2. オーバーテープ（茶色）

以上